

Saluda alcalde

Estimados vecinos y visitantes,

Ha pasado algo más de un año desde que confiaron en mí para ser su nuevo alcalde, y me gustaría dirigirme a todos ustedes con todo el honor y orgullo que supone ser alcalde de este bello pueblo y de toda la maravillosa gente que es hija de él y de su historia.

Tras el primer año de legislatura, toca hacer balance de todo lo trabajado. A pesar de los diferentes inconvenientes y circunstancias que han ido apareciendo, he de decir que hemos trabajado arduamente para conseguir volver a situar a Villanueva del Duque en el sitio que merecía. Hemos establecido con éxito el Cheque Bebé y apostamos por la reducción del IBI y otras tasas a familias numerosas como apuesta por las familias y la natalidad; hemos firmado un convenio con la Junta de Andalucía y el Gobierno de España para la construcción de viviendas en régimen de alquiler social en nuestra apuesta por mantener a la población en su pueblo; hemos realizado esfuerzos por el deporte renovando la instalación eléctrica de nuestro polideportivo, mejorando la iluminación de nuestro campo de Fútbol y ampliando la oferta deportiva; apoyamos a la cultura impulsando nuestra Escuela de Música y nuestra Banda Municipal de Música y apoyando firmemente a diferentes proyectos individuales. A pesar de lo conseguido, somos conscientes de que hay que seguir trabajando y mejorando, pero es de destacar la labor realizada por este equipo de gobierno y todos los concejales durante todos estos meses.

Desde el primer día, hemos sido conscientes de la importancia que tenéis todos los villanueveños/as en la toma de decisiones y en todas las actividades a realizar, por ello se crearon las comisiones de educación y de caminos, y por ello hemos colaborado con todas las ideas y actividades que las diferentes peñas, asociaciones y hermandades han querido llevar a cabo. Seguiremos contando con la opinión de todos los vecinos y vecinas, y lo haremos con humildad, escucha activa y compromiso.

Queda mucho camino por recorrer, pero están en marcha varios proyectos significativos para mejorar y ampliar la cartera de servicios como es la habilitación de un nuevo aula para la escuela de adultos, nuevos aulas para cursos de formación y talleres; la mejora de la instalación eléctrica en varias zonas del municipio; la mejora de la accesibilidad al cementerio; el proyecto de ampliación de la Casa de Hermandades, etc. Por lo que no dejaremos de trabajar por y para Villanueva del Duque y siempre con vistas a mejorar poco a poco este maravilloso pueblo al que tanto queremos.



Seguimos creyendo en que Villanueva del Duque se construye entre todos, y vamos a seguir apostando por ello. Por tanto, agradezco firmemente a todo el pueblo de Villanueva del Duque, a su gente, a todos los que colaboran para hacer que crezca, porque sin ellos nada sería posible, porque su inconformismo nos motiva, y porque su dedicación nos empuja a no decaer en los esfuerzos y en el trabajo diario.

Por otro lado, en estos días, en los que la alegría y la ilusión de reencontrarse con los amigos y seres queridos rebosa en nuestros hogares, es necesario acordarse de los que ya no nos acompañan y que también fueron partícipes y protagonistas de nuestras Ferias y Fiestas. A ellos, por habernos ayudado tanto a hacer grande esta festividad, por hacer pueblo, y por su afán por ver vivas las calles del municipio, les debemos el disfrute de nuestra feria y el éxito de las actividades.

Es por ello, y por lo bonito de estos días, que os invito a todos, vecinos y visitantes, a participar en nuestra querida Feria y Fiestas. Este año hemos preparado un programa lleno de actividades para todas las edades, que refleja nuestras tradiciones y nuestra cultura.

¡Feliz Feria a todos!

Miguel Granados Hinojosa